



Festakt und **Konzert**

13. September 2024

Historischer Ratssaal Speyer

Vor 40 Jahren haben junge Menschen in Speyer den Verein „Initiativgruppe Eine Welt Speyer e.V.“ gegründet. Ihr Ziel war es, mit politischen Kampagnen und Bildungsarbeit auf ungerechte Handelsstrukturen aufmerksam zu machen und durch den Verkauf von fairen Produkten die Welt gerechter zu gestalten, was zur Gründung eines Weltladens führte. Seit dieser Zeit haben sich viele engagierte Menschen bei uns ehrenamtlich für den Fairen Handel eingesetzt, uns begleitet und unterstützt.

Wir möchten uns herzlich bedanken bei allen Mitarbeiter*Innen, Freund*Innen und Unterstützer*Innen des Weltladens Speyer und...

...laden Euch ganz herzlich ein mit uns zu feiern!!

Programm von 19:00 bis ca. 20:30 Uhr:

Begrüßung durch den Vorstand des Vereins Initiativgruppe Eine Welt / Weltladen

Festrede per Videobotschaft von Pirmin Spiegel, ehem. Hauptgeschäftsführer MISEREOR

Grußwort von Monika Kabs, Bürgermeisterin der Stadt Speyer

Konzert Projektchor



Im Anschluss laden wir herzlich zu Getränken und kleinen Leckereien ein.

Alle Jubiläumsveranstaltungen werden demnächst in einem Flyer bekannt gegeben.